

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Objek Wisata

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SPORC.ID

Aug 12, 2023 - 14:51



Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Objek Wisata

Desa Ujunggenteng, Polsek Ciracap - Pada hari Sabtu, 12 Agustus 2023, Bhabinkamtibmas Desa Ujunggenteng, AIPTU TONJAYA, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) sebagai bagian dari upaya pihak kepolisian dalam menjalin komunikasi yang lebih erat dengan masyarakat. Kegiatan ini berlangsung di Desa Ujunggenteng, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 08.30 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, AIPTU TONJAYA menyampaikan berbagai pesan dan himbauan penting kepada warga masyarakat. Beberapa poin yang disampaikan antara lain:

1. **Program "AA DEDE" dari Kapolres Sukabumi:** Bhabinkamtibmas mengenalkan program "AA DEDE," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini adalah komitmen Kapolres Sukabumi untuk menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan penuh dedikasi dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.
2. **Edukasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas memberikan penyuluhan dan pengetahuan tentang bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Edukasi ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang ancaman TPPO serta langkah-langkah pencegahan yang dapat diambil.
3. **Peran Warga dalam Keamanan Lingkungan:** Bhabinkamtibmas mengajak warga agar proaktif dalam menjaga lingkungan tempat tinggal, khususnya dengan melakukan ronda bergilir, terutama pada malam hari. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan mencegah potensi tindakan kejahatan.
4. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian apabila menemui situasi yang mencurigakan atau mengganggu kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat).

Dengan melalui kegiatan DDS ini, diharapkan masyarakat semakin teredukasi, memiliki pengetahuan yang lebih baik tentang keamanan, serta lebih mendekatkan diri kepada pihak kepolisian dalam memelihara ketertiban dan kedamaian di wilayah Desa Ujunggenteng. Seluruh warga diharapkan dapat menjadi bagian dalam menjaga keamanan dan keharmonisan lingkungan tempat tinggal.